

# WARTA

## Gelorakan Jiwa Bahari di Bumi Blambangan, Lanal Banyuwangi Sosialisasikan Senam JJ di Beberapa Icon Wisata

Soberi - [BANYUWANGI.WARTA.CO.ID](http://BANYUWANGI.WARTA.CO.ID)

Feb 18, 2022 - 20:27



Banyuwangi - Komandan Pangkalan TNI AL (Danlanal) Banyuwangi Letkol Laut (P) Ansori memimpin olahraga senam Jalesveva Jayamahe (Senam JJ) bersama seluruh prajurit di lapangan apel Mako Lanal Banyuwangi diikuti oleh seluruh

sembilan Pos TNI AL (Posal) di wilayah tapal kuda Jawa Timur.



Kegiatan olahraga senam yang diiringi Gending Jalesveva Jayamahe yang diciptakan dan dinyanyikan oleh Kepala Staf Angkatan Laut (Kasal), Laksamana TNI Yudo Margono bertujuan untuk menjaga kesehatan dan mempertahankan kelestarian budaya asli bangsa Indonesia serta memupuk kekompakan prajurit TNI AL bersama instansi-instansi dan organisasi-organisasi yang telah terjalin dengan harmonis. Acara sengaja digagas dengan serentak di seluruh Indonesia termasuk jajaran wilayah kerja Lanal Banyuwangi.



Kolaborasi antar instansi dan organisasi tersebut diantaranya Posal Mayangan Kotamadya Probolinggo, Posal Paiton Kabupaten Probolinggo, Posal Panarukan Kabupaten Situbondo, Posal Jangkar Kabupaten Situbondo, Posal Blimbingsari Kabupaten Banyuwangi, Posal Muncar Kabupaten Banyuwangi, Posal Grajagan Kabupaten Banyuwangi, Posal Pancer Kabupaten Banyuwangi, Posal Puger Kabupaten Jember. Bahkan, kolaborasi juga dijalin dengan Pemkab Banyuwangi, Polresta Banyuwangi, Kodim 0825/Banyuwangi, Dinas Kelautan dan Perikanan, KSOP, Pramuka serta Santriwan-Santriwati.



Usai Olahraga senam Gending Jalesveva Jayamahe, Danlanal Banyuwangi mengatakan, kesehatan itu sangat penting dan mempertahankan budaya asli bangsa Indonesia juga sangat penting. Maka kami kolaborasi antara olahraga kesehatan jasmani dengan budaya yang ada diseluruh wilayah kerja Lanal Banyuwangi guna mempererat persatuan berbagai suku adat budaya.



"Disamping itu tujuan lain kami untuk promosikan pesona wisata wilayah kerja Lanal Banyuwangi, baik wisata bahari, maritim maupun wisata sejarah peninggalan masa kejayaan kerajaan majapahit seperti Candi Jabung yang berada di Kecamatan Paiton Kabupaten Probolinggo, yang masuk wilayah kerja Posal Paiton," ucap Letkol Laut (P) Ansori, Jumat (18/2/2022).